

PUBLIRREPORTAJE

Universae: el vanguardista modelo de Formación Profesional que garantiza el éxito de sus alumnos

Ofrece un programa de experiencias y actividades prácticas que convierte los 90.000 m² de sus instalaciones y equipamientos en espacios flexibles, abiertos y orientados a la innovación

El impulso y la modernización de la Formación Profesional en España está provocando que este camino educativo sea una opción muy valorada y respetada en el sistema laboral y que cada vez más estudiantes se sientan atraídos por su enfoque práctico, su amplia oferta y la rápida salida laboral que ofrece.

Hay centros educativos que, además, ofrecen una experiencia educativa integral, enriquecedora e innovadora, como el Instituto Superior de Formación Profesional Universae, que a todas las ventajas que ofrece la FP frente a otros tipos de enseñanzas añade múltiples particularidades que lo convierten en una de las mejores opciones existentes actualmente en el panorama educativo.

Además de ofrecer la mayor oferta educativa del mercado en este tipo de enseñanza –con 55 titulaciones oficiales repartidas en 13 áreas de especialización– Universae desarrolla un modelo de formación disruptivo y único basado en un ecosistema educativo virtual llamado Universae360.

En él se integran tecnología inmersiva, actividades gamificadas y simulaciones 3D, entre otras herramientas de última generación, que permiten garantizar a sus alumnos un aprendizaje personalizado, unos entornos virtuales y simulaciones que reproducen fielmente situaciones del mundo real y una actualización continua de habilidades.

Otra de las ventajas de estudiar en Universae es la de poder acceder a OpenUniversae, un programa de experiencias y actividades prácticas que convierte los 90.000 m² de sus instalaciones y equipamientos en espacios flexibles, abiertos y orientados a la innovación. Esta apuesta por la presencialidad abierta permite fomentar la movilidad internacional y el intercambio permanente de ideas entre profesionales de todo el mundo.

En cuanto a la oferta formativa, con más de 50 grados medios y superiores, Universae incluye los títulos oficiales con mayor nivel de inserción laboral: Automoción, Desarrollo de Aplicaciones, Emergencias y



EXTERIOR DEL CAMPUS DE UNIVERSAE Y AULAS DEL INSTITUTO SUPERIOR DE FORMACIÓN PROFESIONAL.

El instituto, con clara vocación internacional, ofrece una enseñanza disruptiva y virtual

Protección Civil y Ciberseguridad.

En Automoción, el Instituto Superior de FP pone a disposición de los futuros profesionales del sector un plan de formación totalmente innovador y adaptado a la transformación que vive la automoción: los grados medios de Carrocería y Electromecánica de Vehículos Automóviles y el grado superior en Automoción, así como las especializaciones en motores híbridos y eléctricos, que permiten aportar la formación y el talento que requieren las demandas del mercado.

Por otra parte, Universae ha aportado los mayores criterios profesionales al grado superior en Desarrollo de Aplicaciones Web (DAW) a través de tres áreas de especialización: Front

End, Back End o Full Stack. En la misma línea, los estudiantes que elijan el grado superior Automatización y Robótica Industrial o el grado superior en Sistemas Electrotécnicos y Automatizados, podrán complementar su formación con la especialidad IBM SkillsBuild, la cual les permitirá desarrollar habilidades blandas, tecnológicas y digitales.

Igualmente, en su compromiso por formar a profesionales en el ámbito de la seguridad, esta institución docente incluye en su programa de estudios el grado medio y superior de Emergencias y Protección Civil, y el máster FP en Ciberseguridad.

De esta forma, los alumnos de Emergencias y Protección Civil podrán adquirir habilida-

Más de 15.000 ofertas de trabajo

El compromiso de Universae con la incorporación de sus alumnos al mercado laboral es indudable: este Instituto Superior de FP dispone de un portal de empleo pionero en el panorama educativo.

En total, la plataforma Universae Empleo recoge más de 15.000 ofertas de trabajo gracias a las más de 20.000 alianzas con empresas que mantiene el Instituto Superior de FP.

Entre estas compañías, repartidas por más de mil ciudades de todo el mundo, se encuentran algunas de las más relevantes de cada uno de los 35 sectores que componen el panorama industrial y de servicios.

De esta forma, desde Universae se potencia la inserción laboral de su comunidad educativa abriendo nuevas oportunidades para sus alumnos en colaboración con las empresas más relevantes.

des y conocimientos específicos en áreas como la prevención y gestión de riesgos, la coordinación y control de emergencias, la atención a heridos y enfermos y el manejo de materiales y equipos.

Especial atención merece el máster de Ciberseguridad, una formación que busca capacitar a los mejores profesionales a nivel internacional, y la apuesta de Universae por su Cibersecurity LAB que cuenta con las mejores y últimas herramientas del mercado.

En esta pionera incubadora tecnológica, los alumnos aprenderán todo tipo de técnicas de *hacking*, análisis forense y criptografías con las que poder hacer frente al extenso panorama cibercriminal existente en la actualidad.